

LE RÉVEIL DU NORD

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

186, rue de Paris. — Téléphone 471.56 et 471.57.

43, Boul. Haussmann, PARIS (9^e).

La guerre en Méditerranée Orientale

Les troupes du Reich sont entrées à la Canée capitale de la Crète

Elles ont brisé la résistance de l'ennemi et poursuivent les unités anglaises et helléniques qui se trouvent dans une position critique

Ainsi que l'annonce le communiqué officiel, les forces de Reich se sont emparées de la capitale de la Crète. De nombreux prisonniers sont ramenés à l'arrière. Parmi eux se trouve le commandant maritime de la Crète, capitaine de la Croix.



Le port de Sifio, LA CANÉE, un des principaux ports de la CRÈTE. (Ph. Sifio).

NOUVELLE AVANCE ALLEMANDE EN AFRIQUE DU NORD

La radio allemande annonce que les troupes allemandes ont avancé dans le désert libyen. Elles ont capturé de nombreux chars et véhicules militaires.

LES ANGLAIS SUBISSENT DE LOURDES PERTES

Des avions allemands ont bombardé des bases anglaises en Libye. Les pertes en matériel et en personnel sont considérables.

LE BOMBARDERMENT DE TOBRUCQ ET DE MALTE

Des avions allemands ont bombardé les ports de Tobrouk et Malte. Des dégâts importants ont été causés.

Le Feldmarschall Von Brauchitsch à Paris

Le commandant en chef de l'armée allemande, le feld-maréchal Erich von Brauchitsch, est arrivé à Paris. Il a été reçu par le général Stuelpnagel.



Le Generalfeldmarschall von BRAUCHITSCH, Commandant en Chef de l'Armée allemande, est venu en avion à PARIS. Il a été reçu sur l'aérodrome par le Général d'Infanterie von STUELPNAGEL, Militärbefehlshaber in France. Après avoir passé en revue la compagnie d'honneur, on lui a présenté les armes, le Generalfeldmarschall, accompagné du Général von Stuelpnagel, s'est rendu en auto de l'aérodrome à Paris. Peu après son arrivée, le Generalfeldmarschall confère avec le Général Stuelpnagel. (Ph. S.A.D.O.)

NOUVEL ATTENTAT BRITANNIQUE

LE PORT DE SFAX bombardé par la R.A.F.

Un cargo français et un bâtiment administratif ont été touchés par des bombes et plusieurs personnes ont été blessées

Vichy, 29. — On communique officiellement que l'aviation anglaise a bombardé hier le port français de Sfax en Tunisie. Le cargo français « Rabalais » qui était ancré dans le port, a été gravement touché.



Une rue de SFAX. (Ph. Archives).

4 CARGOS ANGLAIS COULÉS

Des avions allemands ont coulé quatre cargos anglais dans le golfe Persique. Les cargaisons ont été détruites.

L'aérodrome d'Alep bombardé par un avion anglais

Un avion anglais a bombardé l'aérodrome d'Alep. Des dégâts ont été causés.

LA ROCHE-SUR-YON MARRAINÉ DE MÉZIERES

Des avions allemands ont bombardé la Roche-sur-Yon et Mézières. Des dégâts ont été causés.

ANNIVERSAIRE Le 28 Mai 1940 l'armée belge capitulait

Le 28 mai 1940, l'armée belge a capitulé devant l'armée allemande. C'est un jour de deuil pour la Belgique.

CETTE DÉCISION A RENDU AUX FLAMANDS ET AUX WALLONS LA ROUTE LIBRE VERS LEUR DESTINÉE NATURELLE

La capitulation de l'armée belge a permis aux Flamands et aux Wallons de retourner dans leur pays natal.

Le communiqué allemand

Le Haut Commandement allemand communique que les troupes allemandes ont avancé dans le désert libyen. Elles ont capturé de nombreux chars et véhicules militaires.

La fin héroïque du « Bismarck »

L'Angleterre avait alerté toutes ses forces maritimes pour donner la chasse au vainqueur du « Hood »

Berlin, 28. — Complétant le communiqué officiel des forces armées de ce jour, l'agence « D.N.B. » apprend encore les détails suivants au sujet de l'héroïque lutte finale et de la perte du « Bismarck ».



Le « KING GEORGE », qui fut gravement endommagé au cours de l'engagement avec le « BISMARCK ». (Ph. Graphopresse).

Les avions allemands attaquent une puissante escadre anglaise à l'ouest de l'Irlande

Des avions allemands ont attaqué une escadre anglaise à l'ouest de l'Irlande. Des dégâts ont été causés.

Un destroyer a été coulé et un croiseur gravement endommagé

Un destroyer anglais a été coulé et un croiseur gravement endommagé par des avions allemands.

Les forces anglaises en Crète sont délogées de leurs positions

Les forces anglaises ont été délogées de leurs positions en Crète par les troupes allemandes.

Le Maréchal Pétain a visité la base aérienne d'Aulnat

Le maréchal Pétain a visité la base aérienne d'Aulnat. Il a inspecté les installations et les troupes.

UN RAID DE LA R. A. F. SUR L'ALLEMAGNE DE L'OUEST

Des avions de la R.A.F. ont effectué un raid sur l'Allemagne de l'Ouest. Des dégâts ont été causés.

L'EMIR ABDULLAH de Transjordanie...

L'émir Abdullah de Transjordanie a été libéré par les forces britanniques. Il est actuellement en fuite.

Le Procureur de la République BERNARD